

# Au Cameroun

---

Comme en 2015 (voir *DLF*, n° 257), la présidente du Cercle des enfants, Françoise Etoa, a organisé une journée festive à l'hôtel Hilton de Yaoundé.



C'est grâce à de nombreux mécènes – Tradex (Cameroun), la Banque Atlantique, Besix, Bolloré, Egis International, Les Brasseries du Cameroun, Ferrero, Louis Berger, Necotrans, Sogea-Satom (Vinci), Zenithe assurance et le Lions Clubs International –, qu'a eu lieu, le 28 mai 2017, jour de la fête des Mères, cette grande manifestation, intitulée « Un sourire pour les orphelins de guerre ».

En présence des ambassadeurs du Nigéria, du Niger et du Tchad et du représentant de l'armée camerounaise, 300 enfants de ces quatre pays ont reçu une tablette destinée, notamment, à faciliter leur apprentissage de la langue française.



Les mères se sont vu attribuer une somme d'argent pour les aider à subvenir à leur éducation.

Après le déjeuner, les 450 participants ont vivement applaudi clowns, chanteurs et danseurs.

Ajoutons que les différents mécènes se sont de nouveau engagés à améliorer les structures d'accueil des orphelins, notamment du point de vue éducatif (fournitures scolaires et livres de français).

Que tous soient ici vivement remerciés !

La rédaction